
 

 

 

 

 

生徒会役員の改選 

生徒会が 2年生へと引き継がれようとしています。 

右の写真は朝の選挙活動の様子です。保護者や地域 

の方から文化発表会は感動したという声をたくさん 

いただきました。生徒の自主的な活動や団結力、懸 

命に頑張る姿が、見ている方の心に響いたのだと思います。生徒が主役となる学校を目指すには、生徒会の力

は大切です。2年生のこれからに期待したいと思います。 

駅伝県大会 

11月 10日(金)に実施されました駅伝県大会に男女ともに出場しました。男子 16位、女子 15位の結果でし

たが、地区大会から男子は 31秒、女子は 9秒タイムを縮める健闘ぶりでした。「前に前に」「ラストがんばれ」

「あきらめるな」など、沿道からの応援の声が飛び交う中、一人一人がベストを尽くして頑張ってくれました。

これまで、試走や延長練習などで、保護者の方には送迎のご協力をいただきました。ありがとうございました。 

授業参観・教育講演会 

 

 

 

 

公共のもの                                【講演会の様子】 

 10月 26日付の佐賀新聞に「ＵＲＥＳＨＩＮＯ」オブジェ壊れるという記事が載っていました。嬉野温泉駅

の前に設置されていた石のオブジェが壊れていたという内容でした。観光客をまちの玄関口で精いっぱいお

もてなしをしようと設置されたものです。 

学校では、学校行事として 20年間実施している、うれしガーデンの定植を 31日 

に行いました。嬉野市を訪れる人を花でもてなそうというボランティア活動です。 

草が生えてきたら、嬉野地区地域コミュニティの方が草取りをしてくださっていま 

すので、花壇はいつもきれいに保たれています。 

私は先日、多良岳の金泉寺に行きました。そこのトイレを利用したところ、協力    【定植の様子】 

金を入れる箱があり、「トイレをきれいに保つためにご協力ください」と書いてありました。確かに、山の中

にあるとは思えないほど、きれいなトイレで、掃除をしていただいていると分かりました。 

 公共のものが使える状態、きれいな状態であるためには、多くの人の労力や見えない奉仕（ボランティア）

が必要です。使う者としては、せめて「ごみは持ち帰る」「ごみ箱に捨てる」「大切に使う」「壊さない」など、

最低限のマナーは心がけたいものです。 
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学校教育目標「夢に向かう颯爽とした生徒の育成」 

校訓 今日の一日に最善を尽くそう  

No11 令和 5年 11月 15日 

文責 校長 山浦 修 

嬉野中学校便り 

颯爽 

11月 12日(日)に実施した授業参観には、教室に入りきれないほど、たくさ

んの保護者の方に来校いただきました。ありがとうございました。また、教育

講演会を企画・運営していただきました PTA 役員の皆様、ありがとうござい

ました。いじめについて考える良い機会となりました。 



進学説明会 

10 月 27 日に進学説明会を実施しました。たくさんの保護者の方に参加いただきありがとうございました。

受験する高等学校は、3年生が選択をしますが、合格・不合格は高等学校が決めます。「選ばれるための努力」

を積み重ねて、合格をつかんでほしいと思います。 

私は、「選ばれるための努力」には、大きく 2つ、「受験勉強」と「学校生活の過ごし方」があると思ってい

ます。入学試験が実施されますので「受験勉強」は必要な努力です。また、「学校生活の過ごし方」が大切な

のは、調査書に学校生活の様子を反映して記載するようになっているからです。 

調査書があるから学校生活や身なりをきちんとするということには、少し抵抗を感じるかもしれませんが、

受験の制度として組み込まれていますので、しっかりと意識してほしいことです。 

うれしガーデン 

 

 

 

 

 

【ご協力いただいている団体の方々】 
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主な表彰（11月 10日現在） 

〇第 36回ムツゴロウロードレース大会  

3㎞一般女子 第 1位 3年 大川内 佳穂   第 2位 2年 永田 祐菜   第 3位 2年 古川 実祐 

 3㎞中学生男子 第 2位 3年 諸上 創大   第 3位  2年 宮崎 愛大 

〇第 59回佐賀県中学生新人柔道大会 50㎏級 第 3位 木下 煌瑛 

※「颯爽」第 10 号 返信欄より       

〇ロボコン、初めての参加で 3 年生にも勝って 2 位になれたときは感動しました。合唱もパラコンも中学 1 年生

でこんな立派なことができるなんて！と驚きました。 

〇初めての文化発表会に参加しましたが、クラスみんなで協力して頑張れたと言っていました。当日は、合唱コ

ンクールを見ました。素敵なハーモニーで感動しました。                 (1 年生保護者) 

〇駅伝県大会出場、すばらしいですね。県大会ではがんばってほしいです。3 年生は最後の大会になるので、悔

いが残らないように応援しています。 

○合唱コンクールは感動しました。また、各クラスの特色が出ていて楽しめました。すばらしい歌声で、1 曲で

は短く感じましたので、2 曲は聞きたいと思うほどでした。                （2 年生保護者） 

〇文化発表会では最後の合唱を聞きました。家でも口ずさむほどで、当日まで発表に向けて緊張と楽しみが伝わ

ってきました。3 年生のみの拝聴でしたが、子どもたちの一生懸命な姿と声に感動をもらいました。 

〇3 年生の合唱コンクールはさすが 3 年生と思うほどきれいなハーモニーで感動しました。各家庭 2 人までの人

数制限がもったいないと感じるほど、生で聴くのはやはり心に響くので、多くの人に聴いてほしいです。 

〇文化発表会で色んな作品展示を見せてもらいました。皆さん、家庭科など手のこんだ作品を作られているなあ

と感心しました。来年は合唱コンクールも全学年聞けるといいですね。           （3 年生保護者） 

お忙しい中にたくさんの返信ありがとうございました。 

2003 年に始まり、今年で 20 年目を迎えた「うれしガー

デン」の苗植えを 2 年生が手際よく行いました。「嬉野ロ

ータリークラブ」や「嬉野温泉旅館組合女将の会」、「国際

ソロプチミスト佐賀西部」の方々と一緒に 20 年間も続い

ている行事に、伝統と誇りを感じます。嬉中生のおもてな

しの心が、観光客にも届いていると思います。 


